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里垣小学校だより
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校 長 武市 尚

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成
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日一日と春の日差しを感じる３月となりました。校庭や中庭の木々のつぼみもふくらみ、小

鳥たちのさえずりも賑やかになってきました。

さて、里垣小学校で過ごした６年生は２２日の卒業証書授与式をもってこの学び舎を巣立ち

ます。いつも下級生のお手本となり、運動会や秋祭り集会など、様々な行事や児童会活動で素

晴らしいリーダーシップを発揮し、この一年、里垣小学校の顔として活躍し、立派に成長しま

した。４月からは中学生として、それぞれの「夢」に向かってさらに努力を重ね、今後も活躍

してくれることを期待しています。

また、１年生から５年生も４月から一つ学年が上がり、気持ちも新たに学校生活を送ること

になります。２７日からは春休みが始まります。次年度に向けて、よいスタートが切れますよ

うご家庭でもご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。

保護者の皆様や地域の皆様には、一年間里垣小学校の教育活動にご支援、ご協力をいただき

大変ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

２月２４日（金）お世話になった６年生に ７月の学校だよりでもお知らせしましたが、

感謝の気持ちを込めて、「６年生を送る会」 来年度から甲府市内全小中学校で、コミュニ

が行われました。新児童会が発足して初仕事 ティ・スクールという制度が始まります。こ

となるこの会に向け、５年生が中心となり準 れは各学校に学校運営協議会という組織を設

備を進め、６年生クイズなどで会を盛り上げ 立し、地域と共にある学校教育を推進しよう

てくれました。そして、縦割り班ごとの寄せ とするものです。本校では「地域ぐるみボラ

書きやプレゼントが代表の６年生に渡される ンティア活動事業」という、社会福祉協議会

と会場は温かい空気に包れていきました。最 の皆様が中心となって取り組んできた事業が

後に校歌に乗せて、６年生が１年生の時から あり、その組織を母体として来年度の設置に

６年間活動した学校行事などの画像が流れま 向けて準備を進めてきています。２月２７日

した。心温まる会となりました。 （月）に第2回の委員会を開催しました。



３月３日（金）リモートでの学校集会の中で、

児童会引き継ぎ式が行われました。

令和４年度児童会長から令和５年度児童会長へ

児童会の印箱が引き継がれました。

コロナ禍の影響がある一年でしたが、全校児童

のリーダーとしてがんばってくれた６年生に感謝

の拍手を送るとともに、まだまだコロナが影響す

る中での活動になるであろう５年生にエールを送

りたいと思います。

３月７日（火）６年

生が愛校奉仕作業で校舎内のそうじをしてくれました。６年

間過ごした愛着のある校舎に対して１～５年生がこれからも

気持ちよく使えるようにと、普段は掃除しないような細かい

所まで一生懸命に取り組んでいる姿が見られました。

３月１６日（木）

６年生の同窓会入会式を行いました。

今年度、同窓会長に就任されました早川高仁様と副

会長の川田徳雄様にご来校いただき、厳粛な雰囲気の中、入会を済ませることができました。

学校創立１４９年目の本校は、今年度の６年生５１人を加えて、

累計卒業生数が１０９７６人となります。６年生には、この歴史

と伝統のある里垣小学校の卒業生としての誇りを持ち、中学校で

も様々なことにチャレンジしながら、有意義に過ごし、やがては

この里垣地区に貢献できる立派な社会人になってもらいたいと願

っています。
写真左から 新会長･早川様 新副会長･川田様

春の訪れとともに令和４年度が間もなく幕を閉じようとしています。早いもので今年度最後の

学校だよりとなりました。保護者の皆様、地域の皆様には一年間大変お世話になりました。皆様

の温かい励ましとお力添えをいただきながら、里垣小学校の教育活動を進めることができました

ことに、心から感謝申し上げます。

私自身、３年前に平成９年度以来、約２５年ぶりに校長として再び本校に勤務することになりま

した。臨時休校からスタートしたコロナ禍の３年間で、学校や地域の多くの行事が中止となり、幅

広く地域の皆様との交流ができなかったことは残念に思いますが、２５年前の当時を知る多くの

方々からお声がけをいただき、懐かしくお話しすることもできました。

来年度の里垣小学校は学校創立１５０周年という大きな節目を迎えます。これまで１５０年間紡

いできた長い歴史と深い絆をさらに未来へつなげていく令和５年度となります。

また、「コミュニティ・スクール」という地域の教育力を生かす制度が始まります。地域と共にあ

る学校として、今後も取り組みを進め、教職員一同、子どもたちの健やかな成長のために力を注

いで参ります。

学校だより「さとがき」をお読みいただき、ありがとうございました。


